
平成 30 年度第 1 回専門委員長会概要 

 

 

日時 平成 30 年 4 月 21 日（土）10:00～ 

場所 山形県スポーツ会館 

 

○佐藤会長あいさつ 

 ・8 月に千葉県で世界選手権大会が 16 チームで実際される。 

 ・（公財）日本ソフトボール協会の改革が相当進んでいる。ひとつひとつ進めていきたい

と考えている。 

〇鈴木理事長あいさつ 

 ・役員改選により人が相当変更になっている。皆様で一緒になって進めていきたい。 

 ・今年度もよろしくお願いしたい。 

 

 

○審議概要 (報告事項 3 件、協議事項 6 件) 

 

1 報告事項 

(1) 部団体の状況に関する報告について 

・（公財）日本ソフトボール協会関係 

平成 30 年 2 月 4 日（日）に開催された「第４回理事会」の審議事項 12 件、報 

告事項 3 件について説明された。 

・東北ソフトボール協会関係 

平成 30 年 2 月 24（土）に開催された「第 4 回常務理事会」の協議事項 5 件、 

その他 2 件について説明された。 

(2) 平成 30 年度山形県ソフトボール協会事務局関係について 

・前回の理事会で承認された事務局担当者、所管事務について説明された。 

(3) H30～31 年度役員・専門委員会委員・評議員名簿について 

・「H30～31 年度役員・専門委員会委員・評議員名簿」について説明された。 

 

2 協議事項 

(1) Ｈ30 年度大会開開催計画の変更について 

・事務局長から第 64 回東北総合男子大会の会場変更、第 29 回ﾐｽﾞﾉｵｰﾌﾟﾝ男子東 

北・北海道大会の開催日変更について報告があり、理事会・評議員会に報告す 

ることが承認された。 

 



(2) Ｈ30 年度山形県選抜チーム強化スタッフの補充選任について 

・技術委員長から件名のことについて提案があり、理事会・評議員会に提案する 

 ことが承認された。 

(3) Ｈ29 年度山形県ソフトボール協会事業報告書の承認について 

・事務局長から件名のことについて提案があり、事務局長に一任し、理事会・評 

議員会に提案することが承認された。 

(4) Ｈ29 年度山形県ソフトボール協会歳入支出決算の承認について、 

・財務委員長、事務局長から件名のことについて提案があり、事務局長に一任し、 

理事会・評議員会に提案することが承認された。 

(5) Ｈ30 年度表彰候補者（上部団体を含む）について 

・総務委員長から件名のことについて総務委員会で推薦決定があった旨の報告・ 

提案があり、理事会・評議員会に提案することが承認された。 

(6) 第 73 回国民体育大会山形県予選会実施要項及び出場チームの地区割数について 

・総務委員長から件名のことについて説明のうえ提案があり、理事会・評議員会 

に提案することが承認された。 

 

3 その他 

・Ｈ30～31 年度役員・専門委員会委員・評議員名簿について、訂正箇所の確認を行っ

た。 

・Ｈ30 年度各専門委員会等の事業計画について、2 月 18 日の第 3 回理事会・評議員会

で承認された計画に基づき展開するよう依頼があった。 

・各専門委員会等における懸案事項等について、十分協議し解決に向けて対策を講ずる

よう依頼があった。 


